

色々な人たちとの交流を体験しました。
秋から冬の経験を振り返ってみました。

交通安全教室

交通指導員さんから交通ルールや横断歩道の渡り方を教えて頂きました。手を挙げて、おうちの人と手を繋いで渡ります。外に出て、横断歩道を渡ってきました。



わたりまーす!!



きゅんきゅんきゅん
おきいな



かっこいいね☆

勤労感謝の日

「ありがとう」の思いを伝えようと、日ごろから子どもたちを可愛がってくださる皆様に感謝をこめて、プレゼント（ハートのステンドグラス風の飾り）を作りました。
消防署、交番、郵便局、民生委員の小柳さん、八百屋のヤマイシさん、こまちやさん、花屋さん、日産レンタカーさん、校長先生を訪問しました。「いつも、ありがとうございます。どうぞ飾ってください。」と2歳児の子どもたちが気持ちを伝えると、「ここに飾るね」と皆様によるこんで頂きました。



は〜い!ポーズ



寒い日も続きますが、肌に触れる冷たい風やお日様の暖かさを感じながら、元気に散歩に出かけています。節分では、「おにはそと、ふくはうち」と鬼退治もしたいと思います。春はもうすぐです。ぽかぽかした暖かな陽気が待ち遠しいですね。

学生さんと交流

子ども心理学科のお兄さん、お姉さん達と一緒に遊びました。お兄さん達と森下公園に行くと、シヤボン玉を吹いてもらい、一緒に追いかけて大喜びでした。お姉さんに「わたしのワンピース」を讀んでもらい、子供たちもワンピースの模様をシールで貼りました。ボンボンを作って、体操したり、魚を作って魚釣りをしたり、おおいに楽しみました。



釣れるかな?



サンタクロースがやってきた!

クリスマスツリーを手作り。紙をちぎって、貼り付けます。出来上がったツリーにオーナメントを飾り付け♡

♪リンリンリン♪鈴の音がして、サンタクロースが登場! みんなニコニコ! 大きな荷物を重そうにしょって、プレゼントを持ってきてくれました。サンタさんプレゼントありがとうございました♡



新年のお楽しみ

新年最初のおやつは、お年玉クッキー。♪どれにしようかな♪一人ひとりが、お年玉袋からクッキーのお金をとります。金額によって、クッキーの種類が違うというおたのしみ☆美味しかったね。いつも、手作りのおやつが楽しいなこともたちです。

福笑い
初笑い



これって
なんだろう?



もぐもぐ。。。七草がゆの味を体験中



“うんとこしょ! どっこいしょ!”

食育

おおきななぶごっこをしながら、実際に冬の食材のカブとダイコンに触ってみました。「ダイコンは大きいね」「カブの葉っぱは長いね」「小さなカブだねえ」など様々な感想が聞こえてきました。

お正月に食べる七草がゆの話を書いて、カブやダイコンを探して食べました。食感の違いを体感できたかな?

